

ABSTRAK

IMAM AKBAR, 2015. *Perbandingan Hasil Belajar Matematika Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Number Heads Together (NHT) dengan Tipe Team Game Tournament (TGT) Pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 21 Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen yang bersifat komparatif dan bertujuan untuk memperoleh informasi ada tidaknya perbedaan hasil belajar antara siswa yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* dengan siswa yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Team Game Tournament*. Populasinya adalah siswa kelas VII SMP Negeri 21 Makassar yang berjumlah sembilan kelas. Teknik sampling yang digunakan adalah sampel acak (*random sampling*) untuk menentukan kelas eksperimen I dan kelas eksperimen II yang dalam setiap kelasnya terdiri dari 32 siswa. Data dikumpulkan melalui tes hasil belajar yang berbentuk essay pada kedua kelompok eksperimen. Data dalam penelitian ini dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistika deskriptif dan statistika inferensial. Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa hasil belajar siswa kelas VII SMP Negeri 21 Makassar yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* mempunyai skor rata-rata sebesar 63,28 dari skor ideal 100 yang dikategorikan sedang dengan standar deviasi sebesar 13,058. Sedangkan hasil belajar siswa yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Team Game Tournament* mempunyai skor rata-rata sebesar 69,25 dari skor ideal 100 yang dikategorikan sedang dengan standar deviasi sebesar 10,191. Dari hasil analisis inferensial diperoleh bahwa terdapat perbedaan antara hasil belajar matematika siswa yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Number Heads Together* dengan hasil belajar matematika siswa yang diajar dengan menggunakan pembelajaran kooperatif tipe *Team Game Tournament*.

UIN
LEMBAGA PERPUSTAKAAN DAN PENERBITAN